Productor de cine

El productor de Steven Spielberg, Jan Harlan, estará en Bogotá el próximo sábado para dictar el workshop Inteligencia Audiovisual. Además de la producción, en el taller se abordará la inspiración cinematográfica, la música en el cine y el cortometraje como carta de presentación.



Vivir Cultura

Llega a Colombia la primera revista exclusiva para parejas

'En pareja es mejor'

Este es un medio independiente, con una inversión inicial de 90 millones de pesos y cuenta con profesionales y colaboradores de alto nivel.

> FABIO CASTRO

redaccion@elperiodico.com.co

Desde hace 10 días los colombianos encuentran en los puestos de revistas de Bogotá una nueva publicación especializada en temas de pareja llamada "En pareja es mejor" que abarcará un sin número de tópicos relacionados con la actualidad.

Se cubren temas tanto legales como culturales, sobre sexualidad, entretenimiento, entre otros. "En cuanto a su contenido y diseño, está pensado para ser visto por parejas jóvenes, pasando por parejas adultas y mayores, sin exclusión alguna", afirmó Luisa Fernanda Díaz, su deirectora.

'En pareja es mejor', según Díaz, busca acercarse a un grupo de personas que en su diario vivir no cuentan con información variada y de interés para compartir con su pareja. "En el mercado actualmente se encuentran revistas que están segmentadas por género. Nuestra revista es la única con esta orientación en el país," sostuvo Luisa Fernanda.

Un aspecto innovador, de 'En Pareja es Mejor', está relacionado con la publicidad pues no sólo se trata de que las empresas pauten con sus productos o servicios sino que también puedan vender por medio de la página; bien sea direccionando a su tienda on line o por medio del portal de pagos. Para estos efectos, la revista estableció un convenio con Payu, Pol, y Bancolombia.

Diaz dijo que gracias a las bondades de la tecnología, la publicidad será dinámica e interactiva, se podrán manejar todo tipo de aplicaciones. Adicionalmente, se contará con una sección llamada: Couples donde encon-



Luisa Fernanda Dïaz, directora de la nueva publicación.

trarán promociones especiales para comprar

Agregó que este es un medio independiente, con una inversión inicial de 90 millones de pesos y cuenta con un grupo de profesionales y colaborares de alto nivel y creatividad. Su formato será exclusivamente digital y podrá verse también desde dispositivos móviles.

"En nuestra edición de lanzamiento veremos una pareja muy querida y reconocida por los colombianos, nos compartirán sus experiencias privilegiando el concepto de 'En Pareja Es Mejor", puntualiza su directora.

La directora

Luisa Fernanda Díaz, es abogada egresada de la Universidad Externado de Colombia. Gestora cultural, experta en comunicaciones y escritora. Como empresaria ha trabajado durante más de 14 años en procesos de comunicación estratégica con diferentes organizaciones a nivel nacional. En el área de la cultura es socia y productora de Cinecita, Festival Internacional de Cine y Televisión Infantil y Juvenil, evento enfocado a la difusión de largometrajes del mundo entero y a la formación audiovisual de niños y jóvenes de diferentes niveles socioeconómicos.

Caja de Pandora

11 cortometrajes de ficción, 9 documentales, 7 experimentales y 3 videoclips, de Medellín, Bogotá, Itagüí, La Estrella, Valledupar, Bucaramanga, Santa Marta y Manizales, conforman la selección de la Caja de Pandora, una sección del Festival de Cine de Santa Fe de Antioquia.

Taller en Popayán



En el marco del Festival de Cine Corto de Popayán, del 18 al 22 de noviembre, se realizará el taller 'Lo que el sonido cuenta' dictado por Adriana Moreno. Hablará sobre la aproximación al diseño sonoro cinematográfico y el desarrollo de la industria audiovisual en la capital caucana.

Festival en Chía

Hasta el sábado 8 estará abierta la convocatoria del IV Festival de Cine Ciudad Luna, que tendrá lugar en Chía, Cundinamarca, entre el 26 y el 29 de noviembre próximo. Las categorías en concurso son Cortometraje, Documental, Animación y Mejor Trabajo Comunitario.

..... En las Biblioteca Luis Ángel Arango de Bogotá

Concierto de saxofón el domingo

Silvia Echavarría escribió que el domingo próximo a las 11 de la mañana en la sala de Conciertos de la Biblioteca Luis Ángel Arango se realizará un concierto atípico. Un dueto de saxofón y marimba que con el timbre particular que producen estos dos instrumentos interpretarán obras ricas en contrastes y sonoridades de compositores contemporáneos de varios

Señala además que los intérpretes invitados son los colombianos Javier Ocampo, uno de los grandes nombres del saxofón en Latinoamérica, quien actualmente es Jefe de Área de Vientos en el Conservatorio Antonio María Valencia de Cali y Alejandro Ruíz, percusionista de la Orquesta Filarmónica de Medellín.

Recuerda, además, que Javier Ocampo empezó su carrera musical en el municipio de Villamaría, Caldas y después como estudiante de saxofón en el Conservatorio Antonio María Valencia de Cali. En el 2003, al recibir su grado con los máximos honores, fue nombrado profesor titular de la cátedra de saxofón de esa entidad.

"Un año más tarde, gracias a la ayuda y apoyo del reconocido saxofonista Claude Delangle, profesor del Conservatorio Nacional Superior de Música de París, Ocampo continúo sus estudios en Francia donde obtuvo cuatro diplomas nacionales, todos con los máximos honores otorgados por el estado francés. Actualmente es un intérprete v maestro consagrado en la escena latinoamericana", concluye Echavarría su nota en Libros &



Javier Ocampo, saxofonista.